

SUPPO

Charlène

## Georges FLOYD



L'homme qui se trouve sur cette photo, est un américain qui a été tué par un policier.

Le policier a déjà plusieurs plainte contre lui, des mains courantes...

Le policier à poser son genou au niveau de la nuque de Georges ce qui l'empêcher de respirer. Georges lui faisait par de sa souffrance, mais le policier ne bouger pas. Le policier était accompagné de collègues qui eux non plus non pas réagis. Georges FLOYD appelé sa maman qui est décédé il y a 1 an. Georges c'est éteint petit à petit...

D'après la justice, cet acte est un acte non volontaire. C'est-à-dire que le policier ne s'en est pas rendu compte. Les américain on donc fait des manifestations, ont mis le feu à un commissariat, pour exprimer leur souhait qui est justice pour Georges. Apres quelques jours, la justices a reconnu que l'acte devait être puni.

Le policier en question ira en prison, puis les policier qui été aussi sur place ont une part de responsabilité.